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An die
Bezirksvorstehung Leopoldstadt
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger Bezirksvorstehung fur den 2. Bezirk

Anfrage

betreffend "autofreie City"

Sehr geehrte Frau Bezirksvo~teherin!

Nach den aktuellen Medienberichten steht die "autofreie City" im 1. Bezirk unmittelbar
beY~r. Unsere Fragen beziehen sich auf die Konsequenzen in den Nachbarbezirken
insbesondere auf den 2. Bezirk.

Die unterfeliigten Mitglieder der Bezirksveliretung Leopoldstadt stellen daher zur Sitzung der
Bezirksvertretung am 23.06.2020 gemaB §23 Abs. 1 GO-BV folgende Anfrage:

1. Hat eine Abstimmung des Verkehrskonzepts zwischen dem 1. und den 2. Bezirk
stattgefunden?

2. Durch die Pop-up Radwege sind bereits zahlreiche Parkplatze weggefallen, durch die
zusatzlichen Parker aus dem 1. Bezirk haben wir hier als angrenzender Bezirk
sicherlich mit einer Mehrbelastung zu rechnen. Gibt es dazu ein zu erwartendes
Mengengeriist?

3. Durch die Anbindung an den Offentlichen Verkehr k6nnten zum Beispiel die
Parkplatze bei der Messe oder beim Stadion vermehrt genutzt werden. 1st hier ein
Verkehrsleitsystem angedacht?
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Wien, am 10.06.2020


